

5. Netzwerktreffen der Weltethos-Schulen

24.11.2024 | 16:21 von allg. Beitrag



Am 21. und 22.11.2024 fand in Bad Boll das 5. Netzwerktreffen der *Stiftung Weltethos* unter der Leitung Julia Willkes statt, bei dem sich Weltethos-Schulen aus ganz Deutschland und sogar eine Luxemburger Schule zusammenfanden. Frau Bissbort und Frau Kiehl hatten die Gelegenheit, die Weltethos-Aktivitäten des Hans-Küng-Progymnasiums als wegweisend zu präsentieren und die wunderbare Möglichkeit sich in einer Gemeinschaft von Gleichgesinnten auszutauschen, sich gegenseitig zu informieren und zu inspirieren, zu motivieren und sich zu vernetzen. Unter dem diesjährigen Kantschen Weltethos-Motto „Habe Muth, dich deines eigenen Verstandes zu bedienen.“ präsentierten Informationsstände der individuellen Schulen über die Events, Aktivitäten und Pläne ihrer jeweiligen Schulgemeinschaft. Diesen bunten Austausch nehmen wir als vielschichtigen Ideenpool mit in die zukünftig anstehenden Weltethos-Aktivitäten des HKPGB und werden daraus bestimmt gemeinsam mit der Schülerschaft einiges Wertvolles entwickeln.

Klar geworden ist besonders wieder eines: Schule als Gemeinschaftsort sollte das Streben nach einer partnerschaftlichen, friedlichen Welt, in der wir füreinander Verantwortung übernehmen und Verlässlichkeit schaffen und der Hoffnung Kraft geben, beständig weiter vorantreiben und quasi als Lebenseinstellung einüben – in Anbetracht der bedrückenden Weltlage wird dies immer bedeutsamer.

Ein herzlicher Dank gilt dem Team des Bereichs Bildung und Schule der Stiftung Weltethos unter der Führung von Julia Willke, Renate Amin, Ursula Kasper und Alice Kroll, die uns diese bereichernde Veranstaltung, ermöglichten.

Einen Kommentar schreiben